
- 1 -

0409 【一問一答】

代表 改革クラブ
質問者氏名

１ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．選挙 (１)参議院選挙について

①選挙公営掲示板への投票日の記載について。

②参議院選挙の低投票率の分析と対策。

(２)市長選挙・市議会議員補欠選挙について

①選挙説明会の日程。

②投票率対策。

③同日選挙。

２．学校給食無償化 (１)学校給食無償化対策

①学校給食無償化に向けた千葉県の対応に対する見解。

②市の制度設計。

３．ヤード適正化条例 (１)千葉県ヤード適正化条例

①千葉県ヤード適正化条例に対する見解。

②市内のヤードの現状と対策。

４．まちづくり (１)歳出削減

①建築工事の見積・積算等の一括管理について。

(２)未来につなげるまちづくり

①八街駅北口の市有地の活用

②噴水上に東屋ステージを設置し、音楽や大道芸の発表の場に。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

代表 公 明 党
質問者氏名

２ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．コロナ対策等につい (１)八街市内及び庁舎内の感染状況及び対策について。

て (２)罹患者対応について。

(３)コロナワクチン接種状況及び今後の計画について。

２．安全・安心なまちづ (１)防火水槽及び消火栓の設置状況について。

くり (２)北総中央農業水利の活用について。

(３)朝陽小学校等ソーラー発電の防災無線の活用について。

３．学校教育について (１)教職員の採用状況について。

(２)教職員の長時間労働の状況について。

(３)中学校の部活動について。

(４)小学校の教科担任について。

４．協働のまちづくりに (１)講座等の参加状況について。

ついて (２)今後の計画について。

５．生涯学習について (１)八街市まなびぃガイドについて。

(２)ちばりすネットの活用について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

代表 誠 和 会
質問者氏名

３ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．人口減対策 (１)農業施策

①新規就農者の活躍(若者、Ｉターン、Ｕターン、Ｊターン)に

ついて。

②新規農業事業への取組みについて。

(２)圏央道開通、成田空港の機能強化に合わせた対応

①各企業進出に対応する施策は（企業誘致のための支援制度

は）。

(３)若い世代の定住、移住

①子育て世代への支援制度は。

２．残渣処理対策 (１)生ごみ焼却ゼロ対策

①生ごみ処理の現状の問題対策は（収集・搬送コスト、ＣＯ２

排出量、持続可能な開発目標）。

②生ごみ処理機の導入について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 4 -

0409 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

４ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．４年間の市政運営に (１)活気あるまちづくり

ついて ①経済活性化の取り組みについて。

②人口減対策について。

(２)安心して暮らせるまちづくり

①住宅問題について。

②ひきこもり対策について。

③ひとり親家庭への支援について。

④ヤングケアラーについて。

(３)高齢者問題

①ひとり暮らし高齢者への支援について。

②地域包括支援センターについて。

２．教育問題について (１)教員の確保

①教員不足の実態と今後について。

②専科教員の配置について。

③支援学級の充実について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

５ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．人財育成の要 (１)政策立案機能集約

①教育に関わる各課の機能と役割は。

②政策立案機能集約は。

(２)歴史・伝統・文化の承継

①歴史・伝統・文化承継の考えと取組は。

②市政施行３０周年記念誌は。

③古文書や史跡を含む文化財等の保存は。

④郷土資料館は。

２．健全な土地活用 (１)スクラップヤード等規制は

①市内におけるヤードの現状は。

②ヤードに起因する社会問題等は。

③ヤード規制条例等の対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0409 【一問一答】

代表 新 誠 会
質問者氏名

６ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題 (１)農業における鳥獣被害

①八街市の鳥獣被害の現状について。

②八街市の鳥獣被害対策の状況について。

③八街市野生鳥獣被害防止対策協議会について

２．公共交通問題 (１)地域公共交通

①八街市地域公共交通の現状について。

②高齢者外出支援タクシーの現状と改善点について。

③新たな公共交通導入の実証実験への考え方について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


